

« La Seynoise » : Etienne Jouvenceau reconduit à la présidence



Au cours de l'assemblée générale de « La Seynoise ».

(Photo M.B.)

Malgré son siècle et demi d'âge, la philharmonique « La Seynoise » présente un bilan de santé tout à fait satisfaisant. C'est ce qui ressort

de son assemblée générale, avec un rapport de nouveaux adhérents jeunes, venant en grande partie de l'école municipale de musique. Et il

était logique que M. Etienne Jouvenceau, orchestrateur compétent de cette société, soit reconduit à sa présidence. Il en va de même pour l'ensemble des membres du bureau.